GRUPO MUNICIPAL

(PP DOS HERMANAS

RUEGO GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Pleno Ordinario julio de 2024

La situación de insalubridad que afecta a los vecinos de la urbanización Nueva Andalucía desde hace años, es insostenible. Dicha situación abarca a unos contenedores que se sitúan en la misma entrada de la urbanización y que provocan el desasosiego y el malestar vecinal.

El mal estado de estos contenedores que se encuentran abiertos y mal mantenidos, provoca que las personas más incívicas lo tomen como un punto limpio, donde se arrojan vertidos y basuras de todo tipo.

Esta situación y el hecho de encontrarse la zona en tal mal estado, provocan la proliferación de ratas y todo tipo de animales que pueden ocasionar enfermedades a la población, ya que, esta zona se encuentra justo enfrente de la entrada de la urbanización

Toda esta situación se agrava en invierno con las lluvias que lo convierten en un lodazal, así como en verano por la descomposición de los vertidos allí arrojados.

Los vecinos nos traladan que la situación es ya insostenible, por lo que se han recogido firmas que han sido registradas en este Ayuntamiento. De hecho, aseguran que no pueden más y lamentan no recibir respuesta alguna

Desde el Grupo Municipal Popular, pensamos que la situación más viable seria desplazar los contenedores que se sitúan en una zona vecinal, a la zona situada enfrente de la empresa de autobuses, zona que permite la entrada y salida de camiones y que no provoca malestar ni entre los vecinos de Nueva Andalucía ni los vecinos de La Jimena, a la vez que no supone obstáculo alguno ni a la circulación, ni a la entrada y salida de autobuses.

En otro orden, nos trasladan el problema que supone la falta de limpieza de matorrales de la zona que separa a la carretera con la vía de servicio. La



frondosidad ha provocado que algún vecino haya tenido un altecado al sufrir caídas, dado que es imposible ver el desnivel entre ambas vías

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta el siguiente **RUEGO**:

- Que se desplacen los contenedores a la zona indicada para acabar con el foco insalubre que afecta a nuestros vecinos.
- Que se inste a la Adminstración competente a la limpieza y mantenimiento de la zona de matorral indicada, comprendida entre ambas vías.

Andrés Ortiz Concejal del Grupo Municipal Partido Popular

